



Salvamento Marítimo asiste a dos cayucos al sur de Tenerife

17-Ago-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento, ha asistido a dos cayucos al sur de Tenerife.

El primer cayuco, fue avistado por un pesquero esta mañana a 2 millas al sur de Punta Rasca (Tenerife). Salvamento movilizó a la "Salvamar Alpheratz" que escoltó a la embarcación, con 43 personas a bordo, hasta el puerto de Los Cristianos.

El segundo cayuco fue avistado por un avión del SAR a última hora de la tarde de ayer a 130 millas al sur de La Gomera. Se movilizó al buque de salvamento "Punta Tarifa", que en estos momentos se encuentra escoltando al cayuco, con unas 80 personas a bordo, hasta el puerto de Los Cristianos.

Nota de prensa

Nota de prensa

CORREO ELECTRÓNICO

prensa.madrid@sasemar.es
prensa1.madrid@sasemar.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

C.R.C.S. TENERIFE
TORRE DE SALVAMENTO MARÍTIMO.
VIA AUXILIAR PASO ALTO, 4°. PL. 9.
38001 – SANTA CRUZ DE TENERIFE
ISLAS CANARIAS
TEL: 922 59 75 51
FAX: 922 59 73 31